

Lunes 3 de septiembre de 2012

Titulares

- *Alfabetización digital y apropiación TIC, retos de funcionarios de la Gobernación*
- *Premio mayor de la Lotería Santander fue vendido en Bogotá*
- *Secretario de Salud se reúne con alcaldes y gerentes de hospitales de García Rovira*

Mindefensa y autoridades civiles estudian medidas de seguridad para Santander

BUCARAMANGA. Desde esta mañana, el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, preside un consejo de seguridad en la Gobernación de Santander en el que analiza en detalle los actos que han afectado la tranquilidad ciudadana en la región, particularmente los hechos ocurridos la madrugada de este domingo en Barrancabermeja que dejaron una mujer muerta y 27 heridos.

En esta reunión, que inició a las 10:30 de la mañana en la sala de juntas del despacho del Gobernador, también participan el secretario del Interior del Departamento, Carlos Ibáñez Muñoz; los alcaldes de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez; Barrancabermeja, Elkin Bueno Altahona; Piedecuesta, Ángel de Jesús Becerra; Floridablanca, Néstor Fernando Díaz Barrera y Girón, Héctor Josué Quintero, lo mismo que altos mandos militares y policiales de la región.

El objetivo de esta reunión es adoptar las medidas correspondientes para evitar que se descomponga el orden público en Santander, región que es considerada como una de las más tranquilas y seguras del país.

Golpe a las Farc

El ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, en diálogo con los periodistas de Santander, confirmó que los operativos adelantados en el departamento del Meta por el Ejército y la Fuerza Aérea esta madrugada dejaron como resultados 12 presuntos integrantes de las Farc muertos, entre ellos el tercer cabecilla del frente 'Teófilo Forero' que opera en esta región del país.

El funcionario dijo además, que este fin de semana los operativos dejaron como resultados 7 guerrilleros muertos y 5 capturados.

Alfabetización digital y apropiación TIC, retos de funcionarios de la Gobernación

BUCARAMANGA. Para trabajar bajo estándares de calidad y lograr la sistematización de los procedimientos que permitan convertir a los funcionarios en ciudadanos digitales, la Gobernación de Santander adelanta el proceso de certificación en la norma ISO - 27000 y su implementación.

Así lo expresó el gobernador de Santander (e) y secretario de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones del Departamento (TIC), Omar Lengerke, quien presidió el acto de izada de bandera que se realiza a principio de cada mes en el Palacio Amarillo. Hoy, el funcionario se refirió a la posibilidad que tienen los trabajadores de esta institución de carnetizarse como ciudadanos digitales.

“Lo que queremos es que todos los controles de calidad se cumplan y para ellos estamos avanzando en la capacitación de los funcionarios. Esto se hace para mejorar la prestación del servicio y la reducción de trámites”, expresó Omar Lengerke.

También dijo que la implementación de zonas wifi, pantallas digitales y una web avanzada que permita a los visitantes acceder a la información son, entre otros, algunos de los retos de la Administración Departamental en este cuatrienio.

Premio mayor de la Lotería Santander fue vendido en Bogotá

· *El número ganador fue el 9031 de la serie 15*

BUCARAMANGA. Con un nuevo ganador del premio mayor, la Lotería Santander entrega este año, por tercera vez, la máxima recompensa a sus compradores. En esta oportunidad, al igual que en las dos anteriores, el billete ganador fue vendido en Bogotá, informó la gerenta de la entidad, Janire Vargas.

La funcionaria dijo además, que este año la Lotería ha vendido dos premios secos por 200 millones de pesos cada uno, dinero que fue cobrado por los ganadores.

También indicó que en lo corrido del 2012 los premios no reclamados suman más de 200 millones de pesos, recursos que están en los bancos. “Este dinero, de no llegarse a reclamar, el 70 por ciento será transferido a la salud como lo ordena la ley”, dijo Janire Vargas.

Secretario de Salud se reúne con alcaldes y gerentes de hospitales de García Rovira

BUCARAMANGA. El secretario de Salud de Santander, Ricardo Flórez Rueda, y los subdirectores de la dependencia, esta tarde se reúnen con los alcaldes y gerentes de los hospitales públicos de la Provincia García Rovira con el propósito de conocer y analizar la situación de cada una de estas instituciones.

Además, se presentarán los resultados de la evaluación de la capacidad de gestión de los hospitales de los municipios descentralizados de esta provincia. La reunión se efectuará a las 4:00 de esta tarde en la sala de juntas del despacho del Gobernador de Santander.

